

Le président Raul Castro réalisera une visite officielle en France



La Havane, 18 janvier (RHC).- Le Chef d'État cubain, Raul Castro, réalisera une visite officielle en France les 1er et 2 février, à l'invitation de son homologue français, François Hollande.

Au cours d'une conférence de presse, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a précisé ce lundi que la visite du président Raul Castro en France vient confirmer l'état excellent des relations bilatérales et du dialogue politique au plus haut niveau.

Il a ajouté que le voyage à Paris que le président Raul Castro a annoncé lui-même fin décembre devant l'Assemblée Nationale, fera suite à la visite que François Hollande a réalisée à La Havane, le 11 mai 2015.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères a signalé que la nouvelle rencontre entre les deux Chefs d'État permettra de confirmer la volonté de notre pays d'élargir et de diversifier les relations bilatérales sur leurs dimensions politique, économique et commerciale ainsi que dans les domaines des finances, des investissements, de la coopération et de la

culture.

“La France est un partenaire important de Cuba, avec lequel nous entretenons de liens avantageux de coopération et d'entente mutuelle” a souligné Rogelio Sierra.



Radio Habana Cuba